

## Wie geht es weiter an der Wurzner Straße? – Das 6. Neustädter Gespräch

Zum 6. Neustädter Gespräch lud die Redaktion des Neustädter Markt Journals, dieses Mal in Kooperation mit dem Quartiersmanagement Volkmarsdorf, am 13. Juli in den Bürgertreff Volkmarsdorf ein. Leitende Mitarbeiter der Stadtverwaltung, Kommunalpolitiker, das Planungsbüro StadtLabor und Anwohner diskutierten die anstehenden Baumaßnahmen an der Wurzner Straße.

Trotz eines heftigen Platzregens kamen viele interessierte Besucher, um mit den einzelnen Vertretern zu besprechen, wie es an der Wurzner Straße weitergeht. Die geladenen Experten waren Petra Hochtritt (Bereich Programmsteuerung und Stadtteilmanagerin) und Stefan Gabi, beide vom Amt für Stadterneuerung und Wohnungsbauförderung (ASW), Holger Gasse, Stadtrat in der CDU-Fraktion und die Moderatoren Henry Hufenreuter vom Neustädter Markt

Journal sowie Matthias Schirmer vom Quartiersmanagement Volkmarsdorf. Im Publikum beteiligten sich außerdem Ronald Pohle, der Ortsverbandsvorsitzende der CDU Leipzig Ost, Tim Träger von StadtLabor und andere.

### Konzept „Rietzschkeband“

Die Umbaumaßnahmen an der Wurzner Straße fließen ein in das Maßnahmekonzept „Rietzschkeband“.



Im Podium: Moderator Matthias Schirmer; CDU-Stadtrat Holger Gasse, Petra Hochtritt vom ASW und Moderator Henry Hufenreuter (v. l. n. r.).